

Estudiantes cumplen hoy 60 días de "acampe" pro-Palestina en la U. de Chile



JOSE LUIS RISSETTI

Una tocata en medio de la Av. Libertador Bernardo O'Higgins realizaron ayer los estudiantes de la U. de Chile que cumplen hoy 60 días en el "acampe" pro-Palestina en la Casa Central. Piden poner fin a las relaciones académicas con universidades israelíes.

Con una tarima en la arteria vial en el frontis del edificio universitario, provocando cortes de tránsito en dicho tramo de la Alameda durante la tarde, dado que el evento "Artistas y estudiantes por Palestina contra el genocidio" se realizó entre las 15:30 y las 20:00 horas, contó con la presencia de cerca de 10 cantantes y unas 200 personas. Carabineros no reportó incidentes. En esta ocasión, el establecimiento no dejó colgar los habituales lienzos en la fachada del edificio, por lo que los presentes debieron desplegarlos en la calle incluyendo uno de gran tamaño en donde se leía "186 mil mártires".